

a-t-on fait remarquer à juste titre, a engendré une atmosphère d'entente et de compréhension qui a plus que doublé l'efficacité des pourparlers.

En présentant ce rapport, nous désirons remercier les fonctionnaires des divers ministères du gouvernement canadien dont la collaboration et l'aide ont facilité l'organisation de ces rencontres et la préparation de ces entretiens.

Daté à Ottawa, le 2 mai 1961.

Le président de la Chambre
des communes,
Roland Michener

Le président du Sénat,
Mark Drouin
Coprésidents